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Presupuesto para restauración de 
Cocharcas será realidad 

 
MINISTRA DE CULTURA, SUSANA 
BACA Y CONGRESISTA ANTONIO 

MEDINA EN ANDAHUAYLAS Y  
CHINCHEROS 

 
 
 
 
 
 

En respuesta a la preocupación de la población y autoridades locales por la 
situación  del Santuario Nuestra Señora de Cocharcas, cuya restauración y puesta 
en valor se encontraba paralizada, el Congresista Antonio Medina,  logró que la 
Ministra de Cultura, Susana Baca asigne el presupuesto requerido y garantice la 
culminación  de la restauración, considerando que este imponente Santuario es 
escenario de la fiesta de religiosidad popular más grande en el sur de nuestro país.  
 
Dicho compromiso asumido por la Ministra en la reunión de fecha 17 de setiembre, 
fue concretizado mediante la Resolución Ministerial N° 398 -2011 - MC que 
viabiliza la culminación de restauración del Santuario de Nuestra Señora de 
Cocharcas, centro religioso e histórico ubicada en el distrito del mismo nombre, en 
la provincia de Chincheros. 
 
Asimismo, la Ministra de Cultura Susana Baca y el Congresista Antonio Medina, 
hoy estarán en el distrito de  Cocharcas con la finalidad de concretizar el anhelado 
y justo reclamo de la población y autoridades con la asignación del presupuesto 
para la culminación de  restauración  de este monumento histórico y hacer que el 
ejecutivo ponga interés y priorice la pronta culminación de dicha obra en su real 
dimensión, por la importancia cultural y religiosa que tiene este monumento. 
 
Continuando su recorrido por la región Apurímac, las mencionadas autoridades el 
día jueves visitaran la ciudad de Abancay, para ver insitu el tema del teleférico a 
Choccequirao,  adonde llegaran vía aérea. 
 
 
 
 

Agradecemos  su difusión 
Lima, 06 de Diciembre  de 2011 
Despacho Congresal Antonio Medina Ortiz 
 


